

HRW asegura que se debe aplicar con urgencia la Carta Interamericana en Venezuela

Autor Administrator
Friday, 10 de March de 2017
Modificado el Friday, 10 de March de 2017

José Miguel Vivanco, Director de la División de las Américas de Human Rights Watch (HRW) dijo que en vista de la crisis humanitaria por la que atraviesan los venezolanos deben utilizar con urgencia los instrumentos que otorga la Carta Democrática Interamericana para someter al gobierno de Venezuela a un proceso de escrutinio.

Más información: CIDH plantea evaluar la crisis venezolana en sus próximas audiencias

Lo que cabe hacer es exigirle rendición de cuenta al gobierno de Venezuela, y eso se hace cuando la autoridad regional se reúne y examina la situación de Venezuela a la luz de la Carta Democrática, reseña El Nuevo Herald.

Se debe verificar si estos principios [democráticos] se están cumpliendo o no se están cumpliendo en Venezuela a través del nombramiento de una comisión de alto nivel, conformada por jefes de estados o de cancilleres en ejercicio, agrega.

Vivanco dijo que esta intervención regional en el caso de Venezuela se ha vuelto muy urgente, dado que la situación en el país petrolero se encuentra en caída libre, y existe un alto riesgo de que el régimen responda con mucha más violencia y represión a un predecible incremento del descontento social.

De lo que se trata es de evitar un deterioro aún mayor de las condiciones internas en Venezuela. Las circunstancias en las que viven los venezolanos ya son extremas. Pero yo creo que la comunidad internacional aún está a tiempo de tomar una posición responsable y seria frente a esta crisis, expresa.

<http://www.descifrado.com/hrw-asegura-que-se-debe-aplicar-con-urgencia-la-carta-interamericana-en-venezuela/>